

07.09.2017

Bezugsquelle:

Rhein-Sieg-Anzeiger

Bunte Tour

Bröltaler feiern ausgelassen – obwohl das Erntepaar erstmals fehlte

VON BEATRIX SCHMITTGEN

Much - Mit 28 Gruppen – darunter 15 festlich geschmückte Mottowagen, bunte Fußgruppen und der Musikverein Heddinghausen – zog der Erntekorso vom Festplatz Bruchhausen in Richtung Marienfeld. Nach einer Pause, in der sich die Zugteilnehmer und Gäste stärkten und Darbietungen genossen, ging es weiter Richtung Ortsiefen und über Alefeld dann wieder zurück nach Bruchhausen.



*Ein langer Umzug auch ohne Erntepaar: Insgesamt 28 Wagen waren unterwegs.
Foto: Schmittgen*

Der Umzug stellte den Höhepunkt des viertägigen Erntedankfestes des Bröltaler Erntevereins dar. Da es erstmals in der Vereinsgeschichte nicht gelungen war, ein Erntepaar zu finden,

konnte der Zwischenstopp nicht wie üblich beim Erntepaar zu Hause stattfinden. Dafür war man in diesem Jahr auf den Dorfplatz in Marienfeld ausgewichen. „Das ist nun mal der Lauf der Zeit. Wir haben einfach niemanden gefunden, der Erntepaar sein wollte“, erklärte Katharina Söntgerath, dritte Vorsitzende des Bröltaler Erntevereins. Schließlich sei dieses Amt auch sehr zeitaufwendig und mit vielen Pflichten verbunden. Stattdessen konnten allerdings einige Erntepaare der vergangenen sechs Jahrzehnte für den Umzug oder als Zaungäste gewonnen werden. „Kurt Becker war vor 56 Jahren Erntevater und hat uns zum Festkommers am Sonntagvormittag besucht“, erzählte Ullrich Kraus, zweiter Schriftführer.

Den ganzen Bericht finden Sie [hier](#).